Sports 13

Football/Pour avoir aligné des joueurs suspendus lors de Gabon-Côte-d'Ivoire : 0 -3

Les sanctions vont tomber le 28 septembre

A.M.

Libreville/Gabon

La commission de discipline de la Fifa qui va statuer sur cette question n'aura plus qu'à infliger une amende financière au Gabon. La défaite sur tapis vert étant équivalente au score acquis à Libreville par les Ivoiriens.

ON l'a abondamment écrit à travers ces colonnes, Mario Lemina, le milieu de terrain des Panthères, sociétaire de l'équipe anglaise de Southampton, et son coéquipier de l'équipe

nationale Merlin Abdoulaye Tandjigora (OS Belenenses, Portugal) n'auraient pas dû disputer la rencontre aller Gabon-Côte-d'Ivoire comptant pour la 3e journée des éliminatoires de la coupe du monde 2018, dont la phase finale aura lieu en Russie. Ces deux joueurs des Panthères étaient sous le coup des suspensions pour cumul de cartons jaunes. La commission de discipline de la Fifa n'a même pas tenu ses assises, que déjà, les réseaux sociaux s'affolent en annoncant les sanctions de l'instance faîtière du football international à l'encontre du



Mario Lemina, auteur d'un match plein en Côte-d'Ivoire, n'aurait pas dû jouer à Libreville.

Gabon. Il n'en est encore rien en réalité, puisque c'est le 28 du mois en cours que ladite commission va siéger à Zurich (Suisse) pour statuer sur ce cas du Gabon. Sans doute que les réseaux sociaux surfent sur le règlement de la Fifa. En effet, en se référant aux prescriptions de l'instance internationale de football, le Gabon devra normalement perdre ce match sur tapis vert, en même temps qu'il devra s'acquitter d'une amende de 3,77 millions de francs cfa, l'équivalent de 6 000 francs suisses, avant son match contre le Maroc le 7 octobre prochain.

Pour autant que la défaite concédée à Libreville par la sélection gabonaise est équivalente à celle sur tapis vert, il s'ensuit à l'évidence que le Gabon n'est désormais exposé qu'à des sanctions financières.

Rappelons que c'est suite à une gaffe du secrétaire général de la Fégafoot, Jean Félix Mba Nzé que les deux joueurs suscités ont pris part à cette rencontre alors qu'une correspondance de la Fifa avait expressément notifié leur suspension sans que l'information fût répercutée au staff technique.

Cette méprise n'avait pas plu au Comité exécutif de la Fégafoot qui, au sortir de sa réunion du mardi 12 septembre dernier, s'était prononcé en faveur de la suspension de son secrétaire général.

Cyclisme/Au sujet du désordre qui mine la petite reine gabonaise

La Camora tient bon!

MM

Libreville/Gabon

ALORS que le nouveau ministre des Sports Mathias Otounga Ossibadjouo envisage de « faire table rase du passé...» dans l'optique de créer un environnement sportif convivial et dépouillé des conflits d'intérêts, voilà certains de ses proches collaborateurs qui remuent encore le couteau dans une blessure non cicatrisée... au sein de la pereine gabonaise, notamment. Sans l'aval de la Fédération gabonaise de

cyclisme (Fégacy), un groupe de jeunes cyclistes en herbe séjourne à Akieni. « (...) Les membres du bureau directeur de la Fégacy que je dirige ignorent ceux qui ont envoyé les enfants d'autrui à Akieni », confirme le président de la Fégacy Maurice Nazaire Embinga. Lequel tient à ce que les règles du jeu soient scrupuleusement respectées

Qui, au département des Sports, a ordonné le financement du séjour d'Akieni sans le consentement fédéral se demandent plusieurs observateurs du cyclisme gabonais ? Et qui est le



Le cycliste Glenn Moulengui et ses partenaires ont besoin de la sérénité pour mieux pédaler.

concepteur du programme de travail lors du séjour dans le chef-lieu de LekoniLekori quand on sait que le président de la Fégacy affirme qu'il n'est pas « *im*-

pliqué dans cette organisation qui s'apparente à une balade des gens heureux » Le nouveau ministre des Sports doit être vigilant sur le volet finances du département des Sports. Une niche à laquelle certains de ses collaborateurs (nombre d'entre eux sont connus) s'accrochent pour se sucrer sur le dos des joueurs et des fédérations sportives. Le prédécesseur d'Otounga Ossibadjouo a tenté quelque chose d'extraordinaire : essayer de démanteler ce réseau mafieux. Sans succès malheureusement.

Le mode opératoire des ac-

teurs de ce milieu consiste à entretenir des conflits au sein des associations sportives nationales pour mieux se remplir les poches et ensuite imposer hommes L'athlétisme, le taekwondo et autres cyclisme sont victimes du cynisme de « l'axe du mal » du sport national qui fait fi, par exemple, du règlement des arriérés de primes des Panthères (version cyclisme) et des Panthéreaux (U17, version football). D'autres griefs peuvent être encore portés au compte de cette nébuleuse qui n'a pas fini de nuire au sport national.

Brèves

Daniel Cousin: formation achevée



Des indiscrétions font état de ce que l'ancien international gabonais, actuel manager des Panthères, aurait achevé avec succès sa formation d'entraîneur de football licence A en Europe. Et dans la foulée, il se susurre que ce dernier pourrait intégrer, à l'avenir, le staff technique de notre sélection nationale. Pour certains acteurs du sport roi national, l'idéal serait de voir l'ancien Lensois peaufiner ses gammes d'abord avec un club sur le plan national, comme l'ont si bien fait certains, avant de prétendre diriger la sélection nationale.

Missile FC: le ménage continue



Quelques jours seulement après s'être séparé de son technicien Serbe Dragan Simonovic, le club militaire dont la volonté affichée est de ne fonctionner qu'avec les acteurs militaires, vient de se séparer de l'une de ses pièces maîtresses en matière de recrutement des joueurs sur le plan national et international. A savoir : Alban Lengori alias ''manager' qui subit là les affres de la mutation du club.

Stéphane Bitséki Moto : ma vie est un perpétuel combat

Conscient d'avoir disputé deux matchs très sérieux face aux Éléphants de Côte d'Ivoire à l'aller comme au retour il y a peu, le dernier rempart des Panthères, répondant aux sollicitations des journalistes, espère qu'avec la volonté du divin, cette réussite va l'accompagner tout au long des éliminatoires



L'éventualité du transfert de Jerry Nzamba à Mounana fait déjà jaser

Élément essentiel du dispositif offensif de Missile FC, l'attaquant gabonais Jerry Nzamba, auteur de 9 buts la saison écoulée avec son équipe, pourrait évoluer la

saisson prochaine sous les couleurs du CF Mounana. Son transfert est sujet à de nombreuses critiques et interprétations. Les militaires ne comprennent pas pourquoi l'actuel directoire de l'équipe militaire dirigé par Elisabeth Nyngomanda accepte la libération de cet athlète, qui plus est leur frère d'arme.

